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Давайте готовиться 
к молодежному фестивалю

_ целях лучшей организа
ции досуга студенческой мо
лодежи, вовлечения ее в куль
турно-массовую работу, а так
же в целях поднятия общей 
культуры студентов комитет 
ВЛКСМ совместно с проф
союзной организацией инсти
тута - решили в начале мая 
1957 года провести молодеж
ный фестиваль.

Для руководства подготов
кой и проведением фестиваля 
создан институтский оргкоми
тет.

В подготовке и проведении 
фестиваля будут участвовать 
все студенты института. Ком
сомольцы решили развернуть 
широкую работу по улучше
нию и строительству спортив
ных площадок, благоустройст
ву клубов института, озелене- 
-нию оград студенческих обще
житий.

В период подготовки к фе
стивалю в институте будут 
созданы большие хоровой и 
хореографический коллекти
вы, а также ансамбль песни и 
пляски.

Перед фестивалем пройдет 
ряд курсовых и факультетских 
тематических, художественно 
оформленных вечеров.

Одним из этапов подготовки 
молодежного фестиваля долж
ны явиться институтские кон
курсы. Так, первый конкурс 
чтецов пройдет в конце нояб
ря, вокалистов — 10—15 де
кабря, драматических коллек
тивов — 10—15 декабря, му
зыкантов — в конце ноября,- 
хореографических коллекти
вов — в начале декабря.

Второй конкурс чтецов бу
дет проходить в начале марта, 
вокалистов — в марте, драм- 
коллективов — в марте, музы^ 
кантов — в первой половине 
марта, хореографических кол

лективов — в конце марта.
В начале января решено 

провести смотр институтских 
кружков художественной само
деятельности, а в первой по
ловине апреля—художествен, 
ную выставку изобразительно
го творчества студентов.

На факультетах предусмот
рена организация костюмиро
ванных вечеров, посвященных 
подготовке к молодежному 
фестивалю.

Молодежный фестиваль бу
дет проходить в форме массо
вых мероприятий: гуляния,
праздника песен, молодежного 
костюмированного бала, кар
навала, факельного шествия, 
концертов и др.

Лучшие коллективы и соли
сты, занявшие первые места, 
будут представлены к участию 
в городском фестивале.

Молодежный фестиваль 
проводится в нашем институте 
впервые. Он должен вылиться 
в яркий праздник молодости. 
Пусть '  разгораются жаркие 
споры в комсомольских груп
пах о том, как лучше подгото-. 
виться и провести фестиваль. 
Следует как можно больше 
привлечь студентов к участию 
в фестивале. Здесь есть где 
проявить инициативу, выдумку 
и изобретательность.

В дни подготовки к фести
валю комсомольцам над мно
гим следует подумать: как

рукрасить свой институт, Щан 
сделать своими силами раз
личные кубки, эмблемы, знач
ки и медали фестиваля, гир
лянды и транспаранты. Нужно 
еще озеленить дворы общежи
тий и лагерный сад. •.

И чем больше будет смелых 
и оригинальных предложений, 
тем интереснее пройдет наш 
первый молодежный институт
ский фестиваль!

БолЪше внимания р аботе  
в общеЖитиях

За истекший учебный год 
комитет ВЛКСМ мало уделял 
внимания общежитиям, а фа
культетские бюро зачастую 
совсем не занимались ими. В 
результате ни одно из наших 
общежитий не было включено 
во Всесоюзный конкурс вузов
ских общежитий.

В общежитиях слабо была 
поставлена воспитательная ра
бота среди студентов. Пррво- 
дившиеся лекции в большин
стве случаев были скучными и 
мало интересовали студентов, 
часть политруков общежитий 
бездействовала, а комсомоль
ские бюро факультетов не 
принимали никаких мер. Ветре, 
чи — .беседы с учеными были 
редким явлением.

Для улучшения воспитатель
ной работы в общежитиях не
обходимо организовать в ин
ституте лекторскую группу, ко
торая должна проводить лек
ции на актуальные политиче
ские. научно-технические , и 
культурные темы. Кроме того, 
комитету ВЛКСМ необходимо 
активизировать работу полит
руков и поставить дело так, 
чтобы комсомольская органи
зация, рекомендовавшая пр- 
лнтрука. несла ответственность 
за его работу.

Серьезных! недостатком в 
работе общежитий был слабей 
контроль со стороны жюри 
конкурса. Жюри всего лишь 
два раза в год, делало провер

ку выполнения условий кон
курса. Этого далеко недоста
точно. Надо делать, по крайней 
мере, 2 —3 обхода в семестр и 
подводить итоги конкурса в 
конце учебного года, а не в на
чале следующего, как это дела
лось до сих пор.

Плохо также и то, что за 
достигнутые,успехи ни одна из 
лучших комнат (а таких много) 
не была премирована. Никто 
не требует каких-то «особых».) 
призов, но мы вправе требо-1 
вать таких премий, как лучшая [ 
мебель, мягкий инвентарь, вы
бор -«комнаты по усмотрению 
самих жильцов и т. п. Такого 
рода премирование не требует 
дополнительных затрат, и его 
необходимо осуществлять.

Неважно обстоит дело и с пи
танием студентов. В столовой, 
ее филиала* * и буфетах совер
шенно нет сахара, масла, мо
лока, а порой не хватает само
го необходимого.

Комитету ВЛКСМ совместно 
с профкомом и представителя
ми администрации института 
надо вплотную заняться вопро
сом питания студентов, поста
вить работу буфетов и столо
вых под неослабный комсо
мольский контроль. Только при 
этом условии можно надеяться, 
что студенты будут обеспечены 
нормальным питанием.

П ГАНТИМУРОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ ХТФ.

Успехи лаборатории телевидения

На снимке: сотрудники лаборатории телевидения за работой.

'Инженер А. А. Солодовни
ков — ответственный исполни
тель хоздоговорной тематики и 
исполняющий обязанности глав-1 
ного конструктора в беседе с 
нашим корреспондентом сооб
щил, что лаборатория организо
вана в 1952 году из 3 -*— 4 че
ловек пренодавателей.совме- 
стителей. За истекший срок ла
боратория расширилась и пред
ставляет в настоящее время 
крупную производственно-тех
ническую единицу.

' Все схемы и конструкции ап
паратуры разрабатываются в 
лаборатории под руководством 
кандидата технических наук 
В. С. Мелехова и конструктора 
А. А. Солодовникова совместно 
со многими другими сотрудни
ками лаборатории.

При изготовлении аппарату
ры телецентра нельзя провести 
резкую грань между конструк
тором и' механиком или слеса
рем, так как каждый из них 
вносит посильную долю в общее 
дело. Так, инжейер Ю. И. По
техин разработал оригинальную

конструкцию студийных пере
дающих камер и штативов к 
ним и руководил их изготовле
нием. Активно и творчески от
носятся к своим обязанностям 
ст. преподаватель кафедры ра
диопередающих устройств В. И. 
Борисов, ассистент В. Ф. Вол
ков и ст. лаборант В. Н. Лю
тер — с той же кафедры, ме
ханики В. У. Кудрявцев и М. Г. 
Кондинский. лаборанты В. П. 
Труфанов, П. В. Залозный, 
В. Ф. Морозов и др. Дружный 
коллектив лаборатории, цели
ком состоящий из молодежи, 
работает с большим энтузиаз
мом.

Лабораторией построены и 
сданы в эксплуатацию два теле
центра. Первый в г. Томске, 
после которого коллектив лабо
ратории накопил значительный 
опыт. При изготовлении аппа
ратуры для Барнаульского и 
Бийского телецентров все схе
мы и конструкции полностью 
переработаны. Процесс совер
шенствования конструкции про
должается. Основное внимание

I
при разработке аппаратуры об
ращается на простоту схем, на

дёжность их работы и удобство 
в эксплуатации.

Барнаульский телецентр, яв- 
! ляющийся новым образцом, 
сдан в эксплуатацию 1 октября 
1956 года. Представители Ми
нистерства свяйи и Министерст
ва культуры СССР дали высо
кую оценку аппаратуре, отме
тив, что это оборудование не 
уступает промышленным образ
цам и полностью пригодно для 
комплектования телецентров в 
городах областного и даже рес
публиканского значения. Аппа
ратура, изготовленная в лабо
ратории института, в несколько 
раз дешевле промышленной 
при тех же технических воз- 

, можностях вещания. В лабора
торию поступают многочислен
ные запросы об изготовлении 

) аппаратуры из разных концов 
! Советского Союза: Балхаша,
| Ухты, Сактывкара и др. горо
дов.

--------------------□□□-----------------------

П И Ш У Т  С Т У Д Е Н Т Ы
............  ............  — ..........  I

Устранить дублирование в преподавании
В настоящее время остро 

‘поставлен вопрос об улучше
нии качества обучения студен
тов. В этой связи было бы не
обходимо пересмотреть учеб- 
ныеупланы по ряду дисциплин. 
Частр  ̂ получается так, что сту
денты много занимаются над 
выполнением обязательных за
даний и чертежей, поэтому не 
остается времени на проработ
ку лекционного материала, для 
самостоятельной работы.

Мы хотим большую часть 
времени затратить на изучение 
специальных дисциплин, а вме
сто этого вынуждены выпол
нять задания, которые отнима

ют массу времени и приносят 
мало пользы. Таков, например, 
курсовой проект по деталям 
машин, который не прибавляет 
нам нужных знаний по спе-- 
циальности. но отнимает свы
ше 100 плановых часов. По
добный проект мы рассчитыва
ли в прошлом году. Вся разни
ца только в том, что раньше 
редуктор был одноступенча
тый, теперь же рассчитываем 
двуступенчатый. Прнцип рас
чета прежний, но прибавляет
ся работа по черчению.

Мы желаем самостоятельно 
работать, ,но так, чтобы эта ра

бота приносила нам, ,  будущим 
специалистам, наибольшую 
пользу. Мы хотим глубокого 
изучения своей специальности, 
а вместо этого приходится тра
тить основную часть времени 
на повторение знакомого мате
риала. Отсюда вытекает то, 
что такие задания, как курсо
вой проект по деталям машин 
на III курсе РТФ, нужно заме
нить заданиями по специально
сти. Нет необходимости в та
ком дублировании учебного ма
териала.

По поручению группы сту
дентов РТФ И. ГУРЕЕВ,
154-1 группа.

Извлечь уроки из поражений
Спортивный коллектив На

шего института по праву счи
тается сильнейшим в городе. 
Мы гордимся нашими волейбо
листами; боксерами, борцами, 
стрелками, хоккеистами и др.

Однакр за последние годы 
спортсмены ТПИ все чаще и 
чаще стали терпеть поражение 
на городских, областных и др. 
соревнованиях. В чем же глав
ная причина? Она состоит в 
том,' что в погоне за массо
востью в спорте ,мы забыли о 
мастерстве. Чтобы добиться 
этого мастерства, нужно очень 
много над собой работать, а 
для этого нужны не только 
личное желание, но и условия.

Для достижения хороших ре
зультатов надо обязательно 
создать сборные команды ин
ститута, прикрепить к ним 
опытных тренеров, иметь зал 
для тренировок.

Готовя ведущих спортсме
нов, не следует забывать и о 
развитии массовости спорта.

На ухудшение спортивных 
результатов за последние годы 
повлияла и плохая работа 
спортклуба. Не все члены 
спортклуба работали, а из ра
ботающих многие занимались 
не конкретными делами, а об
щими рассуждениями. Предсе
датели сиортсоветов не получа
ли от них никакой помощи. 
Наблюдалась плохая" организа
ция спортивных соревнований, 
расхлябанность спортсменов, 
из которых некоторые часто 
совсем не являлись на сорев
нования.

Плохо спортклуб контроли
рует работу спортсоветов. По
ра бы спросить, когда же бу
дет наведен порядок в спор
тивной работе.

Для улучшения работы надо

серьезно- подойти к подбору 
нового состава спортсовета 
Спортклуб должен помочь но
вым спортсоветам увидеть 
главное в работе и улучшить 
ее.

Большая ответственность за 
спортивную работу лежит на 
членах комсомольского бюро 
факультетов.
• В нашем институте прово
дится спартакиада. Чтобы хо 
рошо в ней выступить, спорт 
советам надо серьезнее отно 
ситься к организации команд 
для соревнований.

В конце ноября будет прохо 
дить спортивная конференция 
института. 11ц ней необходимо 
вскрыть и по-деловому устрл 
нить недостатки работы спорт 
клуба и направить все усилия 
на их устранение.

Н. МАКАРОН 
член комитета ВЛКСМ



ЗА КАДРЫ Среда, 21 ноября 1956 г., № 42 (745)

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Изживать денларативность
' На второй партийной кон

ференции института, проходив
шей в прошлом году, комму
нисты резко критиковали 
партком и дирекцию за ряд 
больших недостатков в работе 
различных звеньев нашего ву
за. Ряд критических замеча
ний коммунистов, высказанных 
на конференции, выполнен. 
Определена структура инсти
тута; нынешний учебный год 
начался организованнее, чем 
прошлый. Учебные занятия 
на большинстве факультетов 
идут в одну с'мену. Партком 
стал глубже вникать в работу 
отдельных партийных и комсо
мольских организаций, ка
федр, партийных групп.

22 ноября откроется пар
тийная конференция институ
та, на которой будет заслушан 
отчетный доклад парткома за 
истекший год и избрано новое 
партийное руководство.

Обычно на отчетно-выборных 
партийных собраниях и конфе
ренциях принимается решение, 
которое является одним из ос. 
новных рабочих документов, оп
ределяющим главное направле
ние, содержание и стиль рабо. 
ты партийной организации на 
определенный период времени.

Тщательно продуманное и от
работанное решение с указа, 
нием конкретных задач и воз
можных путей их претворения 
в жизнь, несомненно, способ
ствует целеустремленности и 
оперативности в практической 
деятельности партийных бюро, 
членов парткома. Выполнение 
такого решения легко проконт. 
ролировать.

На прошлогодней партийной 
конференции было принято 
пространное решение, охваты
вающее по существу все сторо
ны жизни и деятельности на
шего института.

Но если внимательно вду
маться в его содержание, то 
сразу бросится в глаза ряд 
ненужных, декларативных по
ложений. В решении много 
стандартных слов и выра
жений: «добиться более вы
сокого уровня», «поднять на 
большую высоту», «усилить» 
и «улучшить» и тому подоб
ное. Вместо точно сформули

рованных конкретных задач, 
указания путей их выполнения, 
в решении много трескучих 
фраз. В одном из пунктов ре
шения прошлогодней парткон
ференции указано; «Партий
ная конференция обязывает 
партком и факультетские пар
тийные организации улучшить 
руководство общественными 
организациями, систематически 
помогать им в подборе и вос
питании кадров». Нет никако
го сомнения, что идея, зало
женная в содержании этого 
пункта, очень хорошая. Но воз
никает вопрос, как улучшить 
руководство. Может быть, 
сменой самого руководства
или изменением стиля и ме
тодов работы? Ни о чем 
подобном этот пункт не гово
рит. Ведь партийным органи
зациям всегда должно быть 
известно, как работает та или 
иная общественная организа
ция и почему у нее плохо об
стоят дела. Декларативные по
ложения имеются в формули
ровках и некоторых других
пунктов решений.

На партийной конференции 
института, которая завтра нач
нет свою работу , необходимо 
самым решительным образом 
поставить и обсудить вопрос об 
изжитии декларативности в дея
тельности парторганизации, о 
большем приближении партий, 
ной работы к жизни вуза, к 
текущим задачам в области 
учебной, научной и воспита. 
тельной работы.

Четкое решение конферен
ции, без излишней декларатив
ности, ориентирующее партком 
и партийные бюро факульте
тов на выполнение наиболее 
важных конкретных вопросов 
в деятельности нашего вуза4 
будет способствовать целе
устремленности в работе парт
организации.

Живая мысль и конкретные 
дела из предложений деле
гатов конференции не должны 
раствориться в общих рассуж
дениях о хорошо известных 
истинах, а, наоборот, должны 
стать основными вехами в 
программе будущей деятель
ности парторганизации.

На конференции
ДОСААФ института

>■
В четверг, 15 ноября, со

стоялась институтская конфе
ренция ДОСААФ. В отчетном 
докладе председатель комите
та ДОСААФ тов. Сложеникин 
отметил, что за прошедший 
год было подготовлено немало ' 
шоферов, мотоциклистов, па
рашютистов к т, д. Их подго-' 
товка была сопряжена с боль-! 
шими трудностями. Зачастую
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не было бензина; имелась
только одна машина на ин 
ститут, мотоциклы часто лома
лись, а денег на покупку зап
частей почти не отпускалось. 
Стрелкам выделялось мало 
патронов для тренировок. У 
них не было и сейчас нет хо
рошей базы, где бы они могли 
нормально тренироваться. Сей
час, как никогда, остро стоит 
вопрос о 50-меТровом тире, 
который крайне необходим 
для нашего института.

Конференция была скучной 
и неинтересной; на ней не бы
ло резкой критики многочис
ленных недостатков в работе 
ДОСААФ. Из выступающих в 
прениях большинство были 
или председатели факультет
ских комитетов или же члены 
комитета ДОСААФ. Многие 
делегаты безразлично отнес
лись к обсуждению отчетного 
доклада.

-  В. КАЗАНЦЕВ.

Выиграли наши 
шахматисты

В воскресенье, 18 ноября, 
состоялся второй тур тради
ционного шахматного матча 
между командами нашего ин
ститута и университета на 
100 досках.

Со счетом 50у.гА&'1г выиг
рали шахматисты политехни
ческого института. Общий 
счет этого матча — 
1001/9:991/2.

Я. АБУГОВ.

С чувством невыразимого го
ря и глубочайшей скорби встре
тили мы 13 ноября 1956 г. тя
желую весть о скоропостижной 
кончине на 65 году жизни ста
рейшего работника нашего ин-. 
ститута профессора доктора 
технических наук, заведующего 
кафедрой горной механики Ива
на Андреевича Балашева.

Иван Андреевич прошел 
трудный, но славный жизнен
ный путь от простого рабоче- 
го-телеграфиста до профес
сора. /

С 1932 года и до последнего 
дня своей жизни Иван Андре
евич работал в нашем инсти
тута отдавая все силы воспи- 
танйю горных инженеров.

Иван Андреевич Балашев яв
ляется основоположником ка
федры горной механики в на
шем институте. Светлое имя 
его войдет в историю этой ка
федры. Многое сделал Иван 
Андреевич, будучи деканом, 
по организации и укреплению 
горного факультета и ВИКа.

Наибольшее число из его

опубликованных работ посвяще
но решению важных проблем в 
области щахтного подъема.

Иван Андреевич принимал 
горячее участие в общественной 
жизни института и города, был 
председателем цехкома, неодно
кратно выбирался народным 
заседателем. Его деятельность 
отмечена правительственными 
наградами: орденом Трудового 
Красного Знамени, медалью «За 
доблестный труд в Великой 
Отечественной войне», тремя 
значками «Отличник социали
стического соревнования в 
угольной промышленности 
СССР», почетными грамотами, 
премиями. благодарностями. 
Иван Андреевич неоднократно 
выдвигался на городскую, рай
онную, институтскую и факуль
тетскую Доску почета.

Добрым отеческим советом, 
личным примером вдохновлял 
он нас на преодоление трудно
стей в жизни и работе.

Светлая память об Иване 
Андреевиче навсегда сохранит
ся в наших сердцах.

Группа товарищей.

Арк. П Е Р В Е Н Ц Е В

Разговор о культурном 
человеке

(Продолжение. Начало в № 41)
Не меньшее значение имеет 

поведение, личный пример стар, 
ших и по возрасту, и по слу. 
жебному положению. Неряшли
вый руководитель либо плодит 
таких же нерях, либо теряет 
уважение. Плохо воспитанный 
преподаватель способен при
нести больше вреда, чем поль. 
зы. несмотря даже на свои зна. 
ния. Как известно, легче стать 
заикой, заниматься подражеии- 
ем, чем избавиться от этого не
дуга. Некоторые молодые люди 
принимают за идеал развинчен
ную походку, хилые телодви. 
жения стиляг и сознательно 
уродуют свои фигуры, перени
мая наряду с дурным вкусом и 
манерами также и это, отврати
тельное уродство. Было же вре. 
мя, когда бледность, якобы, от
личала аристократок, и наивные 
девицы травили себя уксусом, 
чтобы согнать «деревенскую 
краснощекость».

И вот мы переходим ко вто
рой. более существенной про. 
блеме борьбы за гармонию 
всех качеств советского чело
века.

Скажу откровенно, я не скло
нен слишком мрачно расцени
вать положение в этой области. 
Конечно, уродливые явления
К30229(Г

встречаются, они неприятны, к 
ним мы испытываем отвраще
ние, брезгливость, они нас раз
дражают. Но не потому ли мы 
к этим явлениям нетерпимы, 
что они — исключение, что к 
ним не выработан иммунитет? 
Хуже было бы, если бы мы, не 
замечая, проходили мимо этих 
явлений и выработали в себе 
защитный покров против «неиз
бежного» и никогда «не испра
вимого» зла.

Если вы идете по улице, и 
вас иногда толкают и не про
сят извинения, если в ответ на 
ваше замечание вы можете ус
лышать брань; еоли вы заходи, 
те в магазин и в вежливой фор
ме спрашиваете, имеется ли та
кой-то товар, а продавец встре
чает вас. недружелюбно; если 
вы едете в трамвае, а пьяный 
пассажар безнаказанно хулига- 
нит и во весь голос распевает 
разухабистую песню, —молчать 
нельзя.

Разрешите рассказать один 
случай, который поможет разо
браться в затронутых вопросах 
и отчасти разъяснит, как надо 
поступать, чтобы ликвидировать 
пережитки, унижающие совет
ского человека.

В городе Молотове, на Ура
ле, был открыт великолепный

Дворец культуры. Это было де
тище машиностроительного за. 
вода. Его открытие стало 
праздником предприятия, горо
да, рабочего социалистического 
поселка. Трудно найти подоб
ное чудесное сооружение! Ста
рые женщины,- испытавшие 
трущобную жизнь при капита
лизме, плакали от радости. 
Мне пришлооь побывать здесь, 
когда завод только строили, ви
деть, как выкорчевывали лес, 
как закладывались фундамен
ты в зыбкую, болотистую поч-1 
ву, а после наблюдать за рос
том этого гиганта социалисти
ческой индустрии.

Но самым поразительным 
явлением все же стал . Дворец 
культуры. Приглашенные на от
крытие рабочие внимательно 
осматривали зрительные залы, 
Многочисленные фойе, комнаты 
для кружков, спортивные поме
щения. Был организован бал с 
оркестрами, конфетти и сер
пантином, уборщица танцевала 
с директором, старые кадрови
ки отплясывали на паркетных 
полах, кружки самодеятельно
сти блеснули своим мастерст
вом, ярче хрустальных люстр 
сверкало веселье, молодость.

Словом, это был трогатель
ный, чистый, волнующий до 
глубины души праздник откры
тия рабочего Дворца культуры.

И вот именно в этот день 
произошло страшное событие, 
возмутившее всех рабочих, ин. 
женеров, служащих завода; ка
кой-то негодяй, сидевший в зри
тельном зале, вырезал с кресла

алый бархат и скрылся.
Да, хулиган скрылся, но он 

не мог скрыть следов своего 
преступления. Что произошло 
после этого случая? Никогда 
еще не было такого негодова
ния на заводе. В цехах стихий
но возникали собрания, обе
денные перерывы превраща
лись в своеобразные митинги 
протеста, рабочие требовали са. | 
мого сурового наказания чело- . 
веку, оскорбившему весь кол
лектив, запятнавшему рабочую 
честь, оскорбившему изуми
тельное творение их рук, кото
рое называется простым и при
мелькавшимся словом — Дво
рец культуры.

Возможно, урод, изрезавший 
кресло, и не ест рыбу с ножа, 
и, может быть, держит в тум
бочке банку гуталина, и, чем 
черт не шутит, даже шляпу но
сит набекрень. В данном слу
чае дело не только в правилах 
внешнего лоска. Нельзя про. 
щать хулиганства, грубости, 
ругани, пьянства, хамского от
ношения к женщине—всего то
го, что коверкает красоту на
шей жизни.

Молчать нельзя!
Не так давно ко мне зашел 

старый знакомый, один из ру
ководителей партизанского дви
жения в Крыму. Лицо его было 
забинтовано. В чем дело? 
«Ехал в электричке, вступился 
за постороннюю мне женщину, 
которую оскорбили хулиганы, 
и получил удар ножом в лицо».

Человек, переживший с вой
ну смертельные опасности, из

бежавший неприятельской пу
ли, был ранен хулиганами в 
поезде на железной дороге. Хо
рошо, что у этого человека ве
лико чувство долга и непоколе
бима воля, и в другой раз он 
не побоится подняться в защи
ту оскорбленного человека, ибо 
он не трус и молчальник, кото
рый собственное спокойствие 
ставит выше гражданского дол
га.

Как поступать все же, если не 
возложить заботу о поддержа
нии общественного порядка це
ликом и полностью на много
страдальные и твердые плечи • 
милиции? Где причины фактов, 
о которых шла речь выше? 
Нет ли тут каких-то промахов, 
просчетов или просто форма
лизма в методах нашего воспи
тания молодежи? Может, вли
яют на формирование дурных 
качеств плохие бытовые усло
вия, занятость родителей, а 
следовательно, безнадзорность 
еще с раннего возраста? Тогда 
чем объяснить упадок нравов 
среди некоторой части вполне 
обеспеченной молодежи? В 
борьбе против нарушения норм 
поведения необходимы в пер
вую очередь меры обществен
ного воздействия, надо разжи
гать жгучую нетерпимость к 
каждому аморальному проступ
ку, к каждому нарушению 
правил общежития.

(Продолжение следует.).

Редактор А. Г. БАКИРОВ.
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